

Ich habe hier so viel zu tun, daß es mir bis jetzt unmöglich war, wegen dieser Angelegenheit eigens nach Berlin zu fahren. Ende dieser Woche gehe ich auf Urlaub bis Ende des Monats. Meine Urlaubsadresse wird sein: Salzburg, Dreifaltigkeitsgasse 18 bei Herrn Franz Neumayer. Unter dieser Adresse bin ich jedenfalls immer erreichbar. Sollte ich gerade einmal auf einige Tage abwesend sein, werde ich veranlassen, daß mir die Post von dort nachgeschickt wird.

Von der Dame, die sich um eine Sekretärinstelle an der Universität beworben hat und die ich für das Reichsinstitut haben wollte, ist bisher eine Antwort nicht eingelaufen. Haben Sie in Berlin irgendeine Nachfolgerin für Frau Hermekink gefunden?

Mit den besten Grüßen und

Th. Hayn